

SAPA129

Sat Lantas Polres Mesuji Tebar Berkah Ramadan, Bagikan Air Mineral di Masjid dan Mushola Simpang Pematang

Udin Komarudin - MESUJI.SAPA129.COM

Mar 3, 2026 - 16:52



Kegiatan sosial bertajuk TASI BERKAH PRESISI

Mesuji— Jajaran Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Mesuji kembali menunjukkan kepeduliannya kepada masyarakat melalui kegiatan sosial bertajuk

TASI BERKAH PRESISI (Lantas Mesuji Bersedekah Presisi), dengan membagikan air mineral ke sejumlah masjid dan mushola di Kecamatan Simpang Pematang, Kabupaten Mesuji, Senin (2/3/2026) petang.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Mesuji AKP Rudi S, S.H., M.H., bersama personel. Mereka berkeliling menyambangi tempat-tempat ibadah, menyerahkan air mineral kepada para pengurus dan jamaah yang tengah menjalankan ibadah.

Mewakili Kapolres Mesuji AKBP Dr. Muhammad Firdaus, S.I.K., M.H., AKP Rudi menyampaikan bahwa program TASI BERKAH PRESISI merupakan wujud rasa syukur sekaligus kepedulian jajaran Sat Lantas kepada masyarakat, khususnya di momentum Ramadan.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Kehadiran kami bukan hanya dalam penegakan hukum, tetapi juga sebagai sahabat masyarakat yang peduli dan ingin berbagi,” ujar AKP Rudi.

Ia berharap, bantuan sederhana tersebut dapat memberikan manfaat bagi jamaah serta menjadi ladang amal ibadah. Selain itu, kegiatan sosial ini diharapkan semakin menumbuhkan kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Salah satu pengurus masjid di Kecamatan Simpang Pematang menyampaikan apresiasi atas kepedulian Sat Lantas Polres Mesuji. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah masyarakat dalam kegiatan sosial seperti ini membawa suasana positif dan penuh keakraban.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan. Bantuan ini tentu bermanfaat bagi jamaah, terlebih di bulan Ramadan. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut,” ungkapnya.

Kegiatan berlangsung hangat dan penuh kebersamaan. Senyum para jamaah yang menerima bantuan menjadi gambaran eratnya hubungan antara polisi dan masyarakat.

Melalui TASI BERKAH PRESISI, Sat Lantas Polres Mesuji berharap dapat terus menghadirkan suasana yang harmonis, memperkuat kepercayaan publik, serta menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Mesuji. [Humas/Udin]